

## **RINGKASAN PELAKSANAAN PRAKTIK KERJA LAPANGAN**

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana mengaktualisasi diri terhadap keahlian atau keterampilan yang telah diperoleh selama perkuliahan untuk diterapkan di suatu perusahaan atau instansi dalam waktu tertentu. Pada laporan PKL ini, disajikan beberapa kegiatan pelaksanaan kerja, temuan kendala atau masalah dan usulan solusi terhadap kendala atau masalah yang dihadapi di Kantor Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Provinsi Lampung selama 2 bulan yaitu sejak 16 April sampai dengan 9 Juni 2018.

Penempatan PKL pada Kantor Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Provinsi Lampung ini tidak dikhususkan pada satu bagian, melainkan pada seluruh bagian yang terdapat pada Kantor OJK Provinsi Lampung. Penulis harus mengetahui apa saja hal-hal yang harus dikerjakan beserta batasan-batasan pekerjaan yang sudah menjadi tanggungjawab dari insan OJK.

Pada Kantor OJK Provinsi Lampung terdapat 4 bagian yaitu bagian Pengawas Perbankan, Industri Keuangan Non-Bank (IKNB) dan Pasar Modal, bagian Edukasi dan Perlindungan Konsumen (EPK) serta Industri Jasa Keuangan Syariah. Pada bagian Pengawas Perbankan, penulis Menuliskan daftar isi arsip serta menyimpan arsip pada *filing cabinet*. Pada bagian Industri Keuangan Non-Bank (IKNB) dan Pasar Modal, penulis Mengetikkan daftar Agen Penjual Efek Reksa Dana (APERD), mengurutkan data APERD, Mengoreksi kuisisioner sosialisasi. Pada bagian EPK, penulis Mendesain sertifikat sosialisasi, mendesain kartu nama Kantor OJK Provinsi Lampung, Memindai dokumen, Mengikuti sosialisasi. Pada bagian Industri Jasa Keuangan Syariah, penulis Mengarsipkan data yang diterima dari Pelaku Usaha Jasa Keuangan (PUJK) Syariah.

Setelah penulis melakukan Praktik Kerja Lapangan (PKL) penulis terbantu dalam memahami dunia kerja yang berbeda dengan dunia pendidikan khususnya pada saat menjalankan studi pada Universitas Teknokrat Indonesia. Dengan adanya program Praktik Kerja Lapangan (PKL) mahasiswa dapat menerapkan ilmu yang telah didapatkan untuk dapat bersaing pada dunia kerja.

Kata Kunci : PKL, Kantor Otoritas Jasa Keuangan (OJK), Pengawas Perbankan, IKNB, Pasar Modal, EPK, Industri Jasa Keuangan Syariah.